
◼ ３/1 (金)監査 205-2 監査の結論及び報告ゼミナール フィードバック  

      
  

＜講評＞ 
 

岡尾委員 

特に事業計画について深く検討ができていたと感じます。ロールプレイでは監査チームとクライアントの

やり取りにリアリティがあり良かったと思います。  

 

 川合委員 

  事業計画と借入の弁済という観点から、各チーム相手の質問を想定して様々な議論ができていまし

た。特に計画については会社説明の裏付を求める姿勢があり良かったと思います。 

 あとは、やはり監基法に立ち返って、対応を検討することを意識していってください。 

 

下村委員 

  白熱した議論ができて良かったかと思います。 

 


